

Montréal le 27 avril 2009

Liste des personnes ayant déposé, avant le vendredi 3 avril 17h00, leur candidature et/ou leur texte de présentation pour les postes d'administrateur de l'AQTIS. Le comité électoral a statué que toutes ces candidatures sont recevables.

Candidats au poste d'administrateur

Candidat	
Arseneau, Bernard	Texte joint
Bernier, Patrick	-----
Craig, Louis	Texte joint
Drouin, Éric	Texte joint
Piché, Louis	Texte joint
Roy, Maurice	-----
Saint-Pierre, Richard	-----
Sauvé, Daniel	Texte joint
Thabourin, Catherine	-----

Bonjour,

Je me présente : Bernard Arseneau, Chef Éclairagiste. Certains d'entre vous se rappelleront de moi à titre de président d'élection de l'AQTIS ces dernières années ou encore, en tant qu'ex-président du défunt STCVQ. Je milite au sein d'organisations syndicale du cinéma depuis 1981 (comité de négociation, comité de retraite, comité électoral, vice-présidence, etc.). J'ai fait un séjour à la présidence du STCVQ à la fin des années 90, début 2000 car j'étais alors un ardent promoteur de la fusion APVQ/STCVQ. On se rappelle des irritants qu'étaient pour bon nombre d'entre nous, une double cotisation, deux 1/2 assurances, deux régime de retraite, etc. Cette situation vous dit quelque chose ? Dix ans plus tard, on se retrouve sensiblement dans la même galère. Comprenez-moi bien, je ne prône aucunement une fusion AQTIS/IATSE (les divergences et les plaies étant bien trop à vifs) mais je crois qu'une harmonisation de certains services apolitiques, l'assurance par exemple, ne peut que bénéficier à l'ensemble des techniciens toute allégeance confondue. De plus, nous nous devons d'harmoniser nos relations, voire de faire la paix entre nous si nous voulons voir revenir les productions américaines. Il est temps que ces deux syndicats arrêtent de se battre entre eux et qu'ils commencent à se battre pour nous, techniciens.

Voilà quelques raisons qui me poussent à vouloir m'impliquer à nouveau au sein du conseil de direction. Je vous salue tous et espère vous voir participer en grand nombre à ce scrutin car si vous ne prenez pas la parole d'autres le feront à votre place

Syndicalement,

Bernard Arseneau

MISE EN CANDIDATURE AU CONSEIL D'ADMINISTRATION AQTIS

Louis Craig, Superviseur d'effets spéciaux

Chers membres AQTIS,

J'œuvre dans l'industrie cinématographique québécoise depuis plus de trente-trois ans. Avec mon collègue Jacques Godbout, nous avons créé le département des effets spéciaux au Québec. Au cours de toutes ces années, nous avons réussi à mettre sur pied un département crédible et à former des techniciens d'effets spéciaux compétents, talentueux et capables de relever des défis toujours plus grands.

Notre propre désintéressement à la vie syndicale a donné naissance à un autre syndicat. Il est inutile, à ce stade, de revenir sur les motifs et raisons qui ont mené à cette situation et la présence des deux syndicats est là pour demeurer.

Cette situation crée un dédoublement de nombreuses protections auxquelles tous les techniciens ont droit et doivent bénéficier. Nous devons travailler à harmoniser les relations de travail entre les deux syndicats afin de rétablir une position de force avec nos employeurs qui se trouve actuellement affaiblie.

En 2009, pour travailler dans notre industrie, nous devons appartenir à 2 syndicats pour nous représenter. Je ne crois pas que cette double allégeance trahit l'une ou l'autre des options. Il faut apprendre à travailler ensemble et unir nos efforts sur plusieurs fronts : formation de la main d'œuvre, santé et sécurité en milieu de travail, l'assurance collective et le fonds de pension des membres.

Nous avons depuis quelques années vécu ensemble une situation de conflit entre deux syndicats. Je crois qu'il est plus que temps d'unir nos efforts et tenter de travailler ensemble à apporter des solutions rapides à une collaboration plutôt qu'une dilution de nos énergies.

Avec mon expérience de négociation avec les producteurs tant locaux qu'étrangers et ainsi que mon travail sur les plateaux de tournage je peux contribuer de manière positive au conseil d'administration de l'AQTIS. J'aimerais trouver des solutions créatives aux problèmes communs et tenter de tempérer le débat.

Je vous propose donc ma candidature au sein du conseil d'administration afin d'améliorer notre vie professionnelle.

Louis Craig, Superviseur d'effets spéciaux.

Reception

De: Eric Drouin [edrouin@videotron.ca]

Envoyé: 3 avril 2009 08:09

À: Reception

Objet: Candidature

Voici le texte à joindre à ma candidature au poste d'administrateur de l'AQTIS:

Une association ne vit que si ses membres acceptent de s'impliquer.

Merci

Eric Drouin

Montréal, le vendredi 3 avril 2009



Objet: Mise en candidature de Louis Piché à titre d'administrateur

Bonjour à tous,

Travaillant depuis un peu plus de vingt ans comme perchiste dans le monde du cinéma et de la télévision j'ai maintenant l'envie de contribuer concrètement au sein de mon organisation syndicale. Ma mise en candidature à titre d'administrateur au sein du conseil d'administration de l'AQTIS représente pour moi une suite naturelle de ma carrière de technicien. Il est temps pour moi de mettre la main à la pâte en me mettant au service de nos intérêts collectifs et ce au sein de l'AQTIS.

Comme plusieurs de mes collègues je suis depuis peu membre de deux organisations syndicales: AQTIS et IATSE 514. Cette double appartenance est pour moi une nécessité bien terre-à-terre et non un choix politique. Si la coexistence de nos deux syndicats se vie mieux aujourd'hui qu'à une époque récente de guerre ouverte, il reste néanmoins un problème majeurs à régler, celui de l'assurance collective.

Il est urgent à mes yeux de travailler à l'harmonisation d'un plan d'assurance collective regroupant tous les techniciens et techniciennes de cinéma et vidéo faisant en sorte que les membre travaillant sous les deux juridiction souscrivent à un seul plan d'assurance. Cet enjeu représente pour moi le premier d'une série de défis que je me propose de relever avec énergie et diligence au cours des deux prochaines années.

Bien à vous,

Louis Piché, membre #20885

PU le
03 AVR. 2009
Rép: _____

À tous les membres de l'AQTIS

Par la présente j'aimerais vous signifier mon intérêt de participer au développement et à l'épanouissement de notre association syndicale. Ouvrant dans le milieu du cinéma et de la télévision depuis de nombreuses années à titre de cadreur et opérateur de Steadicam je crois être en mesure d'apporter l'énergie nécessaire à une compréhension du milieu cinématographique et télévisuelle à l'ensemble des intervenants de l'industrie.

De plus, je crois que les défis collectifs sont nombreux et que nous devons nous assurer que la pérennité de nos emplois soit conservée dans des moments aussi instables que ceux que nous vivons présentement dans la production cinématographique et télévisuelle Québécoise. Les administrateurs de notre organisation auront des choix difficiles à faire au cours des prochains mois voir des années. Les différents gouvernements au pouvoir montrent des signes inquiétants ne favorisant aucunement l'épanouissement des produits culturels de notre pays.

J'aimerais participer à l'amélioration des conditions individuelles de nos membres en participant aux décisions de notre association à l'égard des assurances collectives, afin de s'assurer que les individus qui sont membres des deux associations qui nous représentent dans notre industrie puissent concentrer leurs remises en matière d'assurance collective dans un seul fond, tel que prévu par l'entente du 24 septembre 2008 signée par notre présidente Brunhilde Pradier. Pour ma part la décision de notre présidente est une preuve de bonne foi et de volonté de voir au bien des individus qui composent notre association de travailleur.

En terminant, je compte sur votre appui afin de me permettre de participer au bien de notre organisation ainsi que de ceux et celles qui participent activement à la démocratie de notre institution.

Je vous remercie, fraternellement

Daniel Sauvé
Cadreur et opérateur Steadicam